

## KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

*Alhamdulillah*, puji syukur penulis ucapkan kehadiran Allah SWT, yang telah memberikan rahmat, nikmat dan karunia-Nya. Atas rahmat, nikmat dan karunia-Nya itulah penulis dapat menyelesaikan Skripsi ini dengan judul **“Sejarah perkembangan madrasah Tsanawiyah Negeri (MTsN) koto baru 1980-2017”** Shalawat dan salam tidak lupa buat junjungan kita Nabi Muhammad Saw, yang telah memberikan petunjuk ke jalan yang benar kepada manusia yang diridhai oleh Allah Swt.

Penulisan skripsi ini merupakan tugas akhir dalam menyelesaikan pendidikan di UIN Imam Bonjol Padang. Berkat bantuan, dorongan serta bimbingan dari dosen pembimbing serta pihak-pihak yang terkait, akhirnya skripsi ini dapat diselesaikan. Untuk itu pada kesempatan kali ini izinkanlah penulis menyampaikan penghargaan terima kasih kepada:

1. Bapak Dr.Hadeli,M.A.,M.Pd selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Dan Keguruan Universitas Islam Negeri (UIN)Imam Bonjol padang.
2. Bapak Sermal,S.Ag,M.Pd Selaku ketua jurusan Tadris IPS Konsentrasi Sejarah Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Negeri(UIN)Imam Bonjol Padang.
3. Bapak Drs.H.Zulfahmi.HB,M.Hum Selaku Dosen pembimbing 1 dan Bapak Refinaldi,S.Pd,M.Pd Selaku pembimbing 11 Dan Sekretaris jurusan Tadris IPS Konsentrasi Sejarah Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Negeri (UIN)Imam Bonjol padang
4. Bapak dan Ibu dosen yang mengajar di Jurusan Tadris IPS Konsentrasi Sejarah Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Imam Bonjol Padang.
5. Pimpinan Perpustakaan Universitas Islam Negeri (UIN) Imam Bonjol Padang dan Perpustakaan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Serta Karyawan yang telah memfasilitasi Penulis dalam menyelesaikan penelitian ini

Teristimewa buat Ayahanda dan Ibunda(KalidindanSariba) yang telah membesarkan,menyayangi,mendidik,memberikan kasih sayang,memberikan dukungan baik itu moril maupun material dan motivasi serta mendoakan penulis demi tercapainya cita-cita.Kepada kakanda Zulkifli,Eri,Novi, yang selalu memberikan semangat Kepada penulis serta seluruh keluarga besar yang telah memberikan dukungan kepada penulis,sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi ini.Kepada sahabat yang selalu ada buat penulis dalam hal apapun.baik suka maupun duka dan teman-teman Prodi Sejarah angkatan 2013 Khususnya Prodi Sejarah B yang telah memberikan motivasi,saran,dan masukan serta bantuan dalam menyelesaikan skripsi ini.

Semoga Segala bantuan,bimbingan arahan dan jerih payah yang telah di berikan Kepada penulis,Sehingga Menjadi amal shaleh dan dibalas oleh Allah Swt dengan pahala yang berlipat ganda.Akhirnya ke hadapan allah Swt penulis memohon ampun dari segala Kekhilafan yang telah dilakukan ,Semoga karya ilmiah ini diridhoioleh Allah Swt dan bermanfaat bagi pembaca umumnya dan penulis khususnya ,serta mengharapkan kritikan dan saran yang membangun demi kesempurnaan Skripsi ini.*AminyaRabbalAlamin*

Padang, 9 Januari 2018

Penulis,

UIN IMAM BONJOL  
PADANG

**Yuni rika sari**  
**NIM. 131409021**